



Les 5 conférences de territoire en Rhône-Alpes sont installées

> Election des présidents et vice-présidents

Le 18 octobre 2010, l'ARS Rhône-Alpes définissait 5 territoires de santé en Rhône-Alpes. Chacun de ces territoires de santé est aujourd'hui doté d'une instance consultative, la conférence de territoire, dont la composition est déterminée par des arrêtés signés par le directeur général de l'ARS le 24 janvier 2011.

Les conférences de territoire ont pour principales missions de :

- veiller à la cohérence entre les trois niveaux d'intervention en santé : projets territoriaux, projet régional de santé et programmes nationaux de santé publique ;
- faire toute proposition au directeur général de l'agence régionale de santé sur l'élaboration, la mise en oeuvre, l'évaluation et la révision du projet régional de santé ;
- concourir à l'élaboration de contrats locaux de santé entre l'ARS et des collectivités territoriales

Les séances d'installation des 5 conférences de territoire ont eu lieu entre le 3 et le 10 février. A cette occasion, les présidents et vice-présidents de chacune de ces instances ont été élus.

Durant ces séances d'installation, un minimum de 38 représentants étaient présents sur un total de représentants désignés à ce jour variant de 41 à 44 (sur 50 sièges à pourvoir) selon les territoires. Après une intervention du directeur général, les textes relatifs aux missions et aux compétences de la conférence de territoire ont été présentés et les procédures relatives au fonctionnement de la conférence de territoires ont été déroulées avec notamment l'adoption du règlement intérieur et les élections.

Séances d'installation et élections des présidents et vice-présidents

SUD Installation jeudi 3 février

Présidente Martine FINIELS, vice-présidente du Conseil général de l'Ardèche

Vice-président Charles BOUR, directeur de l'établissement pour personnes handicapées « Les Hirondelles » à Peyrins, Drôme

NORD Installation lundi 7 février

Président Jean-François DEBAT, vice-président du Conseil régional, maire de Bourg-en-Bresse

Vice-président Bernard FIALAIRE, vice-président du Conseil général du Rhône

EST Installation mardi 8 février

Présidente Bernadette LACLAIS, vice-présidente du Conseil régional, maire de Chambéry

Vice-président Pr. Luc BARRET, Président de la commission médicale d'établissement, CHU de Grenoble

CENTRE Installation mercredi 9 février

Président Laurent RAISIN-DADRE, directeur général des établissements de santé, Mutualité du Rhône

Vice-président Bernard FIALAIRE, vice-président du Conseil général du Rhône

OUEST Installation jeudi 10 février

Président François FAISAN, collectif interassociatif sur la santé Rhône-Alpes (CISS-RA)

Vice-présidente Laure DEROCHE, Maire de Roanne